

Le chef de l'État cubain reçoit le vice-président iranien



La Havane, 13 sept (RHC) Le premier secrétaire du Comité Central du Parti Communiste de Cuba et président de la République, Miguel Díaz-Canel a reçu mercredi Rouhollah Firouzabadi, vice-président iranien chargé des Affaires de la Science, de la Technologie et de l'Economie de la Connaissance.

Sur son site Internet, le ministère des Affaires étrangères a indiqué qu'au cours de la réunion, le dirigeant cubain a souligné l'excellent état des relations bilatérales entre les deux pays.

Les deux parties ont convenu de promouvoir le travail conjoint dans des domaines identifiés comme mutuellement bénéfiques, en particulier la biotechnologie, et ont ratifié la volonté de continuer à renforcer les liens.

Díaz-Canel a exprimé sa gratitude pour le soutien permanent de l'Iran à la demande de la plus grande île antillaise de mettre fin au blocus économique, commercial et financier imposé par les États-Unis il y a plus de 60 ans.

Le chef d'État a exprimé l'opposition de Cuba aux sanctions unilatérales contre l'Iran et aux tentatives de renverser l'ordre interne de cette nation.

Lors de l'échange, les deux parties ont fait le suivi des accords conclus lors de la visite officielle du président iranien, l'ayatollah Seyed Ebrahim Raisi, en juin de cette année.

Le visiteur était accompagné de Seyed Mohammad Hadi Sobhani, ambassadeur de la République islamique d'Iran à Cuba, et d'Amir Hossein Mirabadi, président du Centre international d'interaction pour la science et la technologie de la vice-présidence chargée des affaires relatives à la science, à la technologie et à l'économie fondée sur la connaissance.

Mahdi Elyasi, chef adjoint de la politique et du développement à la vice-présidence des affaires scientifiques, technologiques et de l'économie de la connaissance, Tofigh Sedigh Mostahkam, président du bureau de la collaboration scientifique et internationale au ministère des affaires étrangères, et Alireza Khakdaman, chef du département des relations présidentielles et publiques, sont également présents à La Havane.

La partie cubaine était représentée par Bruno Rodríguez, ministre des Affaires étrangères, Ricardo Cabrisas Ruiz, vice-premier ministre et ministre du Commerce extérieur et de l'Investissement, Elba Rosa Pérez Montoya, ministre des Sciences, de la Technologie et de l'Environnement, Carlos Miguel Pereira Hernández, directeur général des Affaires bilatérales, et Alexander Pellicer Moraga, directeur de l'Afrique du Nord et du Moyen-Orient au ministère des Affaires étrangères (Source : ACN).

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/333857-le-chef-de-letat-cubain-recoit-le-vice-president-iranien>



Radio Habana Cuba